



## CNRD 2019-2021 : nos (grands) élèves reçus à la Préfecture

publié le 23/09/2021 - mis à jour le 24/09/2021

Le mardi 7 septembre les élèves du collège primés dans le cadre du Concours National de la Résistance (CNRD) se sont rendus à la Préfecture des Deux Sèvres afin de recevoir leurs prix. Ces derniers ont réalisé une exposition « virtuelle » afin de répondre au sujet 2019-2020, maintenu en 2020-2021, du CNRD qui portait **l'année 1940 : comprendre, refuser, s'engager**.



Il est à saluer, en plus de leur investissement, un engagement particulier puisque notre équipe a associé des élèves de la promotion 2019 à ceux de la promotion 2020. Le covid ayant empêché nos anciens élèves de terminer leur projet, ils ont choisi de le poursuivre à distance tout au long de l'année dernière tandis que les élèves de troisième de la promotion suivante les rejoignaient et approfondissaient encore les pistes développées.



Nous ne pouvons plus qu'espérer que nos élèves de troisième poursuivent leur engagement et s'inscrivent pour le sujet **2021-2022 : LA FIN DE LA GUERRE - Les opérations, les répressions, les déportations et la fin du IIIème**

Reich (1944-1945).



 **Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.